

LA PRESENCIA DEL MOVIMIENTO EN LA REGIÓN INSPIRA A MÁS PERSONAS A UNIRSE A SU CAUSA

Los libertarios avanzan hacia el Oeste con la mirada puesta en 2025

La gira territorial liderada por el diputado nacional, Lisandro Almirón y los dirigentes de La Libertad Avanza Corrientes recorrió localidades del Interior con el objetivo de fortalecer el vínculo entre los representantes y la ciudadanía. Durante dos días, se llevaron a cabo reuniones, visitas a empresas y actividades comunitarias que permitieron escuchar inquietudes, consolidar redes y comprender mejor la realidad productiva.

Dirigentes capitalinos de La Libertad Avanza (LLA) Corrientes, liderados por el diputado nacional Lisandro Almirón, concluyeron el pasado jueves y viernes, una visita territorial que abarcó diversas localidades del borde Oeste de la provincia.

Se trató de un recorrido cargado de actividades y encuentros significativos que tuvieron como objetivo principal fortalecer el vínculo entre los representantes del movimiento y los ciudadanos, en pos de promover contacto directo y entender mejor sus necesidades y aspiraciones.

OBJETIVOS DE LA TRAVESÍA

La gira territorial se estructuró en torno a tres grandes objetivos que guiaron cada una de las actividades realizadas.

En primer lugar, los dirigentes buscaron escuchar las voces de las comunidades locales, acercándose a los habitantes para conocer de primera mano las problemáticas que enfrentan y las inquietudes que desean transmitir.

Los dirigentes remarcaron que el contacto personal es esencial para una re-



CONSOLIDAR EL MOVIMIENTO POLÍTICO. El diputado Lisandro Almirón remarcó que las recorridas de LLA por el Interior, no sólo fortalecen el vínculo con las comunidades locales, sino que también refuerzan su compromiso con una legislación enfocada en el desarrollo y la libertad.

presentación política efectiva, debido a que permite comprender las realidades cotidianas del día a día.

En segundo lugar, la gira permitió consolidar las redes de apoyo en las distintas localidades, reunir referentes en cada región para fortalecer el trabajo en equipo, y facilitar la expansión de las ideas de libertad que LLA promueve en toda la provincia, con reuniones en las que además se coordinaron estrategias para ga-

rantizar que el mensaje del movimiento llegue a todos los rincones del territorio.

Por último, los dirigentes tomaron la oportunidad para visitar emprendimientos locales y conocer de cerca la realidad productiva de la región.

Se trató de una iniciativa que permitió desarrollar interacciones en base a las que aprender de las experiencias de los empresarios y trabajadores, identificando los desafíos que enfren-

tan para buscar formas de apoyarlos mediante esquemas que potencien la economía regional.

GOYA Y BELLA VISTA, LAS PRIMERAS PARADAS

El recorrido comenzó en Bella Vista, una localidad que se convirtió en el primer punto de encuentro para los dirigentes y referentes locales.

En esta ciudad, se reali-

Esfuerzo emprendedor

Un momento destacado de la gira fue la visita a la empresa familiar Zeni, un verdadero emblema de crecimiento y diversificación en la región desde su fundación en 1940. Durante el recorrido por sus instalaciones, los dirigentes pudieron conocer en detalle los procesos de producción, almacenamiento y gestión que han convertido a esta compañía en un referente del sector.

Desde LLA remarcaron que la experiencia en Zeni no sólo demostró el potencial de los emprendimientos locales, sino que también resaltó la importancia de apoyar a las empresas familiares que generan empleo y contribuyen al desarrollo económico de la provincia.

Insistieron en que este tipo de visitas son fundamentales para identificar las necesidades del sector productivo y trabajar en políticas que impulsen su crecimiento.

zó una reunión con representantes de localidades cercanas como Santa Rosa, San Roque, Tatacuá, Tres de Abril, Empedrado, Gobernador Martínez, Lavalle, Santa Lucía y 9 de Julio.

El encuentro fue una oportunidad para intercambiar ideas, escuchar propuestas y fortalecer la colaboración entre las diferentes comunidades.

Posteriormente, el equipo se trasladó a la ciudad de Goya, donde participaron en un evento de gran relevancia junto a referentes de Perugorriá y colonia Carolina.

Se trató de una jornada marcada por la energía y el entusiasmo de los asistentes, quienes demostraron un firme compromiso con los valores y objetivos de LLA.

ESQUINA Y NUEVAS APERTURAS

El viernes, el equipo continuó su recorrido en la localidad de Esquina, donde se llevó a cabo la inau-

guración de una nueva sede local.

Desde el movimiento remarcaron que este evento representó un hito importante en su expansión territorial y su estrategia para consolidar su presencia en una de las regiones clave de la provincia.

La inauguración contó con la participación de referentes de Pueblo Libertador y Cecilio Echeverría, quienes al tomar la palabra aportaron su experiencia y dedicación al proyecto.

Desde LLA remarcaron que la apertura de esta sede no sólo simboliza el crecimiento de LLA, sino que también proporciona un espacio físico donde los ciudadanos pueden acercarse para obtener información, plantear inquietudes y participar activamente en las actividades del movimiento.

Enfatizaron en que este tipo de iniciativas refuerzan el compromiso del equipo con la construcción de una red sólida y descentralizada que permita alcanzar cada rincón de Corrientes.

La importancia de la proximidad

Los dirigentes destacaron el valor de mantener un contacto cercano con la ciudadanía como una prioridad, remarcando que este enfoque permite diseñar políticas más efectivas y alineadas con las necesidades reales de los correntinos.

De ese modo, remarcaron, cada encuentro, conversación y actividad realizada durante la gira, que refuerza el compromiso del movimiento con una representación genuina y transparente.

Enfatizaron en que la proximidad es clave para generar confianza y fortalecer el vínculo entre los ciudadanos y sus representantes, en un contexto político marcado por la desconfianza hacia las instituciones.

Batalla cultural en marcha

Al paso de los dirigentes, los referentes del movimiento reafirmaron su compromiso con la batalla cultural contra las viejas prácticas de la política tradicional, remarcaron que la lucha no sólo busca erradicar el "amiguismo" y los "beneficios personales" que "han caracterizado a la política durante décadas", sino también "promover una visión renovada y centrada en los principios de libertad, transparencia y desarrollo sostenible".

Enfatizaron en que el recorrido territorial es una herramienta fundamental para la batalla cultural, en pos de construir un futuro más próspero y libre para Corrientes.